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ATA DA REUNIÃO DO CONCENTRO DO DIA 20/12/2007 

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e sete, às quinze horas, na sala do Estúdio do Centro de Educação a Distância/CEAD da 
Universidade do Estado de Santa Catarina/UDESC, reuniu-se ordinariamente o Conselho de Centro/CONCENTRO com a presença dos 
seguintes membros: Prof. Estevão Roberto Ribeiro (Presidente), Prof. Sonia Maria Martins de Melo, Prof. Lucimara da Cunha Santos, Prof. 
Solange Cristina da Silva, Prof. Rose Clér Estivialete Beche,  Téc. Roberto Cássio Jatobá de Souza, Téc. Ilson João Martins, Laércio Ventura, 
Téc. Laura Gonçalves Marques(Secretária). Aberta a reunião, presidida pelo Prof. Estevão Roberto Ribeiro. Dando início aos trabalhos da 
reunião na ordem de assuntos da convocação: 1) EXPEDIENTE: a) Justificativas: (ausências) a) Prof. Maria Cristina da Rosa Fonseca da Silva 
– em viagem à Espanha participando de Estágio na Universidade de Cádis;  b) Sandra Lucia Amorim e Sandra Waleska Soares Martins por 
motivo de trabalho. 2) INCLUSÃO DE PAUTA: não houve inclusão. 3) LEITURA E APROVAÇÃO DE ATAS: não foram apresentadas. 4) 
PAUTA: PROCESSOS ENCAMINHADOS PARA ANÁLISE E APROVAÇÀO: a) Proc.Nº 10748/2007 – 26/11/2007 – ANÁLISE E PARECER 
SOBRE PROJETO DE PESQUISA “INCLUSÀO NA UDESC/CONSEPÇÒES NORTEADORAS” – Interessado: Prof. Rose Clér Estivalete Beche –
Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se à PROPPG. b) Proc.Nº 10881/2007 – 28/11/2007 – 
RELATÖRIO FINAL DE COORDENADOR “MUSEU DE ARTE: POSSIBILIDADE DE INCLUSÀO” – Interessado: Prof. Maria Cristina da Rosa 
Fonseca da Silva – Relator: Prof. Lucimara da Cunha Santos - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –
encaminhe-se à PROEX/UDESC. c) Proc.Nº 10721/2007 – 23/11/2007 – RELATÓRIO FINAL DO PROJETO DE EXTENSÀO DIDÀTICA: UMA 
PERSPECTIVA DE (RE) SIGNIFICAÇÀO DA PRÁTICA DOCENTE – Interessado: Prof. Sonia Maria Martins de Melo – Relator:Téc. Ilson João 
Martins - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se à PROPPG/UDESC. d) Proc.Nº 11410/2007 – 
13/12/2007 – ÁREA TEMÁTICA E LINHAS DE EXTENSÃO – Interessado: Prof. Solange Cristina da Silva – Relator:  Prof. Sonia Maria Martins de 
Melo -  Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade – encaminhe-se ao CONSEPE como preconiza o Estatuto da 
UDESC. e) Proc.Nº 11176/2007 – 06/12/2007 – RELATÓRIO FINAL DA BOLSISTA GABRIELA C. GIANNETTI DO PROJETO DE CURSO DE 
EXTENSÃO “APRENDENDO O BRAILLE: UM EXERCÍCIO DE CIDADANIA, CONVÊNIO MEC/UDESC 221/2005 – Interessado: Prof. Solange 
Cristina da Silva – Relator: Téc. Ilson João Martins - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se à 
PROEX/UDESC. f) Proc.Nº 10759/2007 – 26/11/2007 – PROJETO DE CURSO DE EXTENSÀO “COMO RELACIONAR-SE COM A PESSOA 
CEGA” – Interessado: Prof. Solange Cristina da Silva – Relator: Téc. Ilson João Martins- Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado 
por unanimidade –encaminhe-se à PROEX/UDESC. g) Proc.Nº 11138/2007 – 06/12/2007 – RELATÖRIO FINAL DA BOLSISTA GEISI FABIANO 
NAZÄRIO DO PROGRAMA EDUCAÇÀO INCLUSIVA: CONHECER PARA RESPEITAR AS DIFERENÇAS – Interessado: Prof. Solange Cristina 
da Silva – Relator: Téc. Ilson João Martins - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se 
PROEX/UDESC. h) Proc.Nº 11176/2007 – 06/12/2007 – RELATÖRIO FINAL DA BOLSISTA GABRIELA C. GIANNETTI DO PROJETO DO 
CURSO DE EXTENSÀO “APRENDENDO O BRAILLE: UM EXERCÏCIO DE CIDADANIA, CONVÊNIO MEC/UDESC 221/2005. – Interessado: 
Prof. Solange Cristina da Silva - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se  à PROEX/UDESC. i) 
Proc.Nº 10882/2007 – 28/11/2007 – RELATÓRIO I CICLO PEDAGÓGICO (final) – Interessado: Prof. Maria Cristina da Rosa Fonseca da Silva  – 
Relator: Prof.Solange Cristina da Silva - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade – encaminhe-se ao CONSEPE. j) 
Proc.Nº 10715/2007 – 23/11/2007 – RELATÓRIO FINAL DO PROJETO DE EXTENSÃO INTEGRANDO O CEAD AO PROGRAMA DE 
EXTENSÃO DA ESAG: FORMAÇÃO DE PARCERIAS INTERINSTITUCIONAIS EM ORGANIZAÇÕES PÚBLICAS – Interessado: Prof. Sonia 
Maria Martins de Melo – Relator:  Prof. Solange Cristina da Silva - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –
encaminhe-se à PROEX/UDESC. l) Proc.Nº 11137/2007 – .06/12/2007 – ANÁLISE E PARECER SOBRE RELATÓRIO FINAL DE 
COORDENADOR-CURSO INTRODUÇÃO A LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS – Interessado: Prof. Maria Conceição Coppete – Relator:  Sonia 
Maria Martins de Melo - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se à PROEX/UDESC. m) Proc.Nº 
11139/2007 – 06/12/2007 – RELATÓRIO FINAL DA BOLSISTA DE EXTENSÃO PAULA KOVALSKI FERNANDES DO PROGRAMA EDUCAÇÃO 
INCLUSIA: CONHECER PARA RESPEITAR AS DIFERENÇAS – Interessado: Prof. Solange Cristina da Silva – Relator:  Prof. Sonia Maria 
Martins de Melo - Parecer do relator: favorável a aprovação – aprovado por unanimidade –encaminhe-se à PROEX/UDESC.   n) Proc.Nº 
10905/2007 – 29/11/2007 – RELATÓRIO FINAL DO LEDI  – Interessado: Prof. Maria Cristina da Rosa Fonseca da Silva – Departamento 
Pedagógico – Relator:  Prof. Solange Cristina da Silva - Parecer do relator: baixar em diligência. Encaminhe-se a Prof. Solange Cristina da Silva. 
REQUERIMENTOS DE OUTORGA DE GRAU/COLAÇÃO DE GRAU EM GABINETE:  a) Proc.  Nº 5185/2007  –  29/05/2007 - Interessado:   
JULIANA APARECIDA LEÃO SILVERIO – aprovado ad referendum do DG/CEAD. Processo reencaminhado ao CONCENTRO para análise e 
parecer sobre nova data de Outorga de Grau. O Histórico do Processo - foi aprovado em reunião do CONCENTRO do dia 16/07/2007 com data 
de Outorga de Grau em Gabinete agendada para 30/07/2007, a  interessada não pode comparecer por estar residindo no estado da Bahia e não 
ter na ocasião condições de se deslocar até Florianópolis/SC, solicitando via fone o agendamento de nova data para a Outorga de Grau em 
Gabinete.  O CONCENTRO aprovou ad referendum por unanimidade o agendamento da nova data 20/dezembro/2008, encaminhe-se a 
SEG/CEAD.  b) Proc.  Nº 10872/2007  –  28/11./2007 - Interessado:   LURDETE ANTÔNIA PÉRICO ROSA - Relator: Prof. Lucimara da Cunha 
Santos – parecer do relator: favorável a aprovação, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. c) Proc.  Nº 11473/2007  –  
18/12/2007 - Interessado: PATRÍCIA TOMÁZIA GÓES- aprovado ad referendum pelo DG/CEAD em 18/12/2007 - Relator: Prof. Lucimara da 
Cunha Santos – parecer do relator: favorável a aprovação ad referendum, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. d) Proc.  Nº 
11471/2007  –  18/12./2007 - Interessado: VANIA MAURICI - Relator: Prof. Lucimara da Cunha Santos – parecer do relator: favorável a 
aprovação, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. e) Proc.  Nº 11008/2007  –  03/12/2007 - Interessado: ADRIANA ROLDÃO – 
aprovado “ad referendum” pelo DG/CEAD em 30/11/2008 - Relator: Prof. Sonia Maria Martins de Melo – parecer do relator: favorável a aprovação 
do ad referendum do DG, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. f) Proc.  Nº 9336/2007  –  18/10/2007 – Interessado DARCY 
TESKE BARBOSA  - aprovado “ad referendum” pelo DG/CEAD em 19/12/2008 - Relator: Prof. Sonia Maria Martins de Melo – parecer do relator: 
favorável a aprovação do ad referendum do DG, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. g) Proc.  Nº 11409/2007  –  13/12/2007 
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– Interessado: CINTIA MARIA DO NASCIMENTO – aprovado “ad referendum” pelo DG/CEAD em 14/12/2008 - Relator: Prof. Sonia Maria Martins 
de Melo  – parecer do relator: favorável a aprovação do ad referendum do DG, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. h) Proc.  
Nº 11264/2007  –  10/12/2007 - Interessado:   ROSANGELA DAGOSTIN – aprovado “ad referendum” pelo DG/CEAD em 18/12/02008 - Relator: 
Prof. .Sonia Maria Martins de Melo  – parecer do relator: favorável a aprovação do ad referendum do DG, aprovado por unanimidade, encaminhe-
se a SEG/CEAD. i) Proc.  Nº 11527/2007  –  19/12/2007 - Interessado:   ELIZANGELA CANDIDO PEREIRA – aprovado “ad referendum” pelo 
DG/CEAD em 19/12/2008 - Relator: Prof. Sonia Maria Martins de Melo – parecer do relator: favorável a aprovação do ad referendum do DG, 
aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD.  j) Proc.  Nº 11453/2007  –  17/12/2007 - Interessado:   PATRÍCIA BERNARDINO 
BITENCOURT – aprovado “ad referendum” pelo DG/CEAD em 18/12/2008 - Relator: Prof. Sonia Maria Martins de Melo – parecer do relator: 
favorável a aprovação do ad referendum, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. l) Proc.  Nº 11010/2007  –  03/12/2007 – 
InteressadoJAQUELINE BERNARDO SCHNEIDER – aprovado “ad referendum” pelo DG/CEAD em 05/12/2007 - Relator: Prof. Sonia Maria 
Martins de Melo – parecer do relator: favorável a aprovação do ad referendum, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a SEG/CEAD. m) Proc.  
Nº 11454/2007  –  17/12/2007 – Interessado ORIVAL LEOPOLDO MORAES – aprovado “ad referendum” pelo DG em 18/12/2008 -  Relator: Prof. 
Sonia Maria Martins de Melo – parecer do relator: favorável a aprovação do ad referendum, aprovado por unanimidade, encaminhe-se a 
SEG/CEAD. 5) ASSUNTOS GERAIS: a) Relato do trabalho desenvolvido pela equipe presidida pelo Diretor Geral/CAD que esteve em 
Macapá/Amapá para a realização da Outorga de Grau de 456 graduandos com a realização de duas solenidades no dia 17/12/2007-segunda-
feira sendo uma às 16h e a outra às 20h. Registro de um trabalho árduo tanto para a equipe que estava no Amapá como para a equipe que 
permaneceu no centro/CEAD, dando suporte para a realização das solenidades, haja vista que todos os procedimentos que envolvem uma 
conclusão de curso e o ato de outorga de grau ocorreram praticamente no espaço de quinze a vinte dias, uma vez que como já ficou registrado 
em outras reuniões deste conselho o CEAD não tinha registros acadêmicos suficientes para a realização da outorga, fato este que somente após 
a divulgação virtual (178 graduandos) na primeira relação dos aptos a colarem grau é que agilizou os acadêmicos e o Instituto Fontaz, fazendo 
chegar ao numero total de 456 graduandos no dia 14/dezembro-sexta-feira após as 19h na última relação oficial socializada.  Agradecimentos a 
todos que participaram de mais esta etapa do CEAD/UDESC – salientando que o período que a comissão esteve em Macapá/Amapá foi de muito 
trabalho e responsabilidade, uma vez que tudo tinha que ser feito e supervisionado de acordo com o cerimonial, legislação, normas de segurança 
entre outros itens, e não tínhamos uma estrutura adequada aos procedimentos inclusive não contávamos com uma empresa de eventos, tudo 
aconteceu nos três dias que antecederam as solenidades, inclusive o local do evento, seguranças, ensaio, mestre de cerimônias, becas.  Porém, 
conseguimos realizar um evento bonito, emocionante e dentro dos critérios que o mesmo exige atendendo também a cultura do local, uma vez 
que as solenidades no seu estado diferem do nosso estado em termos de cerimonial, contando apenas com a comissão formada pelo 
CEAD/UDESC, Instituto Fontaz  com seus diretores, uma tutora e uma aluna. Registramos ainda o reconhecimento dos novos pedagogos ao 
trabalho do CEAD/UDESC tornando possível a realização do sonho de muitas pessoas que de outra maneira não teriam possibilidade de 
concretizados, principalmente na etapa final com muitas incertezas quanto a realização da outorga. b) registro da Prof. Lucimara da Cunha 
Santos referente à reportagem divulgada no Jornal de Mafra/SC e Rio Negro/PR no dia 24/11/2007 com o título “Crianças do Pré-Escolar um da 
Escola Santo Antônio realizaram passeata em prol da água potável”. A passeata fez parte das atividades do Projeto de Estágio da acadêmica 
Rosângela Dagiostin do Curso de Pedagogia a Distância do CEAD/UDESC. O projeto que tem o nome de “Projeto Chuá” e, durante todo o 
estágio as crianças realizaram diversas outras atividades sobre o tema água. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião que será 
assinada pelos presentes. Florianópolis, 20 de dezembro de 2007.  
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